



En el Maule Carabineros celebra y rinde homenaje a la Virgen del Carmen



El pasado martes durante la mañana, Carabineros de la Región del Maule liderados por la Jefa de Zona de Carabineros, General Maureen Espinoza, celebró a la «Virgen del Carmen, Patrona y Generala de Carabineros de Chile» por medio de Eucaristías que se realizaron en cada una de las Prefectura del sector, es decir Linares, Talca y Curicó; en un contexto de renovación del compromiso, servicio y entrega por brindar seguridad a la Patria. La Virgen del Carmen fue declarada «Patrona de Chile» en 1923 y coronada en el año 1926. Carabineros, junto con las Fuerzas Armadas, la consideran su patrona y generala, y la veneran como un símbolo de protección y guía espiritual en su traba-



jo diario.

Por su parte, la Jefa de la Zona Maule, General Maureen Espinoza mencionó «Honramos una vez más a la Virgen del Carmen, Patrona y Generala de Carabineros de Chile, por medio de un emotivo momento de introspección y de oración; en el que renovamos nuestro espíritu de servicio con la Patria, basado en nuestra disciplina y entrega por la seguridad de cada chileno» finalizó la General Maureen Espinoza.



nerala de Carabineros de Chile, por medio de un emotivo momento de introspección y de oración; en el que renovamos nuestro espíritu de servicio con la Patria, basado en nuestra disciplina y entrega por la seguridad de cada chileno» finalizó la General Maureen Espinoza.

